



Le __ / __ /2017 à _____

Monsieur le Père Noël

Cher Père Noël,

Je m'appelle _____ je vis sur la commune de _____
et je suis un aidant / un conjoint / un parent / un proche / un collègue /
 un employeur de personne en situation de Handicap.

Je suis solidaire de la revendication légitime des personnes en situation de handicap d'utiliser des transports publics accessibles ou adaptés TPMR pour pouvoir se déplacer librement comme tout citoyen de notre pays.

« Je suis donc un citoyen ordinaire qui veut être acteur de sa vie au sein de la cité.

Mais depuis bien trop longtemps, je ne peux pas me déplacer librement comme tout le monde. Faute de transports accessibles ou adaptés TPMR cela m'impose le recours à un transporteur privé coûteux ou de faire appel à la solidarité de mon entourage. Accepteriez-vous de n'avoir aucune autonomie et d'avoir l'impression d'être un poids pour vos amis, pour votre famille ?

Du coup je ne sors pas aussi souvent que je le voudrais et ma vie sociale s'en ressent. Il m'est donc très difficile, dans ces conditions, de participer à la vie collective.

J'ai été très sage comme chaque année. Je ne vous ai pas écrit une longue liste de cadeaux, je vous ai juste demandé de mettre en place des transports publics accessibles partout ou à défaut des transports adaptés TPMR pour que je puisse me déplacer sur l'ensemble du département de la Haute-Garonne.

Le soir du 24 décembre, j'ai laissé mes souliers au pied de la cheminée et du lait avec des biscuits à votre attention à côté du sapin.

Au matin de Noël comme ma déception fut grande... Rien en ce qui concerne ma demande de transports, pas de miracle !

J'ai oscillé entre la tristesse et la colère cher Père Noël.

Qu'ai-je donc fait pour que ce simple désir de vivre comme tout le monde soit sans cesse repoussé, reporté ? Pourquoi continuer à laisser gâcher mon quotidien ?

Pour que mes désirs d'autonomie et de liberté soient à ce point ignorés suis-je si vilain(e) ?...



J'ai été sage, très sage et peut-être même trop sage. Cela fait quarante ans que je patiente sagement pour ne rien voir venir. Peut-être faudrait-il que je demande plus fort pour qu'on m'entende enfin ? Que je m'agite en place publique peut-être ?

Cher Père Noël répondre à ce vœu serait une telle avancée dans ma vie personnelle et professionnelle, pouvoir enfin me déplacer comme tout citoyen de ce pays ne peut rester un rêve éternel ...

Si vous saviez comment ça me changerait la vie ! »

Vous changeriez aussi ma vie !

Signé : _____ (Association : _____)

Si vous souhaitez apporter des remarques sur votre situation personnelle

Autres associations associées à cette revendication

- Association Nationale Pour l'Intégration des Handicapés Moteurs (ANPIHM)
- Handicap Défi
- L'Arche en Pays Toulousain

Courrier à retourner à :

APF – Délégation Départementale de Haute-Garonne
60, Chemin du Commandant Joël Le Goff
31100 Toulouse
Ou par email à dd.31@apf.asso.fr